

バンドー通信

6月号

グループホームバンドー弘前



グループホームバンドー北歐の里



令和7年4月24日

鷹巣中央公園へ花見に出かけました。曇り空でしたが、桜は見ごろで暖かい日に出かけることができました。少し高い場所へ歩いて移動し、地元の公園の景色を久しぶりにゆっくり眺めて皆さん喜んで下さいました。お昼はホームに帰ってお弁当とフルーツを召し上がっていただきました。

ケアポートバンドー弘前



令和7年5月16日（金）

ケアポートバンドー弘前ではお寿司弁当を注文し、皆さんで召し上がっていただきました。希望された方にはノンアルコールビールやノンアルコールカクテルを用意しました。「酔っ払いそうだ～」と冗談を交えながら「美味しい！」と口々に話され、多くの方がぺろりと完食されていました。

グループホームバンドー弘前



令和7年4月19日：今月の表紙

まだ桜が咲き始めたばかりの天気の良い日、利用者様6名、職員2名で「鶴の里あるじゃ」へドライブ外出をしました。店内では好きなお菓子を真剣に選んで購入されたほか、ソフトクリームを召し上がりました。とても楽しかった様子で、帰りの車内では「また来たい、またアイスを食べたい」と話されていました。

5月5日にはお花見お食事会を開催しました。リクエストの多かったにぎり寿司を提供し、皆さん「やっぱりお寿司は美味しい」と、笑顔で召し上がっていました。

5月11日の母の日には、利用者様の息様が、とても素敵できれいなお花を持って面会に来てくださいました。「みんなで見て下さい。」ということでホールに飾らせていただいています。

レクリエーションでは、カルタ取りを行ったり、新聞たみを手伝っていただいています。



ケアポートバンドーむつ



事務所横にある白い壁面。春の季節にちなんで、桜をメインに創作した菜の花・チューリップ等を飾っていましたが、季節も変わり、夏に向けひまわりの創作を始めました。入居者様それぞれの個性が出ている夏バージョンは現在進行中です。